



Ratifican calificaciones de financiamientos contraídos por Sonora

Por Notimex

Día de publicación: 2012-07-24

Fitch México ratificó y modificó sus calificaciones de nueve financiamientos contraídos por el estado de Sonora, por un monto global de nueve mil 406.4 millones de pesos.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación de 'A(mex)' a la calidad crediticia de dicha entidad federal y añadió que la perspectiva crediticia es 'estable'.

El crédito BBVA-Bancomer (2004), con saldo de mil 889.3 millones de pesos, se ratifica en 'AA+(mex)vra'; y el crédito Bajío (Progreso), con saldo de 474.5 millones de pesos, se ratifica en 'AA(mex)vra'.

El crédito Bajío (CEA), con saldo de 396.4 millones de pesos, se ratifica en 'AA(mex)vra' y el crédito Scotiabank (2004), con saldo de 382.8 millones de pesos, se modificó a 'AA+(mex)vra' de 'AA(mex)vra'.

El crédito Banorte (2004), con saldo de 213 millones de pesos, se ratifica en 'AA+(mex)vra' y el crédito BBVA-Bancomer (2006), saldo de 311.8 millones de pesos, se ratifica en 'AA+(mex)vra'.

El crédito Scotiabank (2006), con saldo de 285.6 millones de pesos, se modificó a 'AA+(mex)vra' de 'AA(mex)vra'; en tanto el crédito Banorte (2011), con saldo de cuatro mil 645.6 millones de pesos, se ratifica en 'AA(mex)vra'.

El crédito BBVA-Bancomer (2011), con saldo de 807.4 millones de pesos, calificado en 'AA(mex)vra', se coloca en 'Observación Negativa' (q).

Señaló que las modificaciones en los financiamientos de Scotiabank, se deben fundamentalmente al establecimiento de participaciones mínimas para cada crédito en monto (piso) y al incremento en las reservas para cada uno de los financiamientos.

Lo anterior, apuntó, mejora las coberturas presentes y proyectadas bajo escenarios adversos.

Por otra parte, informó que el crédito BBVA-Bancomer (2011) se colocó en 'Observación Negativa', debido a que el procedimiento de afectación de participaciones no ha concluido satisfactoriamente.